

Pretzsch (Elbe)



Mitsubishi-Elbtreffen in Pretzsch sprengt alle Erwartungen

Am vergangenen Wochenende fand zum fünften Mal das Mitsubishi-Elbtreffen in Pretzsch statt. Begünstigt vom guten Wetter wurde der Sportplatz des Ortes einmal mehr zum Mekka für Fans der Automarke mit den drei Diamanten, die nach Pretzsch pilgerten.

Am Ende waren es 256 Fahrzeuge, die sich dicht an dicht auf dem Veranstaltungsgelände drängten. In nicht weniger als 75 Pokal-Entscheidungen wurden an diesem Wochenende die Sieger ermittelt. Schon auf der Veranstaltung selbst äußerten sich zahlreiche der Teilnehmer begeistert über den Ablauf des Treffens. Die Veranstalter, zu denen auch der Sportverein des Elbestädtchens gehörte, hatten vor allem in der Präsentation und beim Abendprogramm aufgerüstet. Zudem gab es zahlreiche Verbesserungen an Kleinigkeiten, die in den Jahren zuvor noch nicht optimal verliefen.

Erfreulich hoch, das zeichnete sich bereits im Vorfeld der Veranstaltung ab, war in diesem Jahr die Beteiligung von Sponsoren, die ein wahres Preisfeuerwerk für die Verlosungen und Gewinnübergaben der Abendveranstaltungen möglich machten. Lobend erwähnt werden muss auch das Engagement der örtlichen Behörden, allen voran des Pretzscher Bürgermeisters Herrn Deike und den Mitarbeitern der kommunalen Stadtwirtschaft in Pretzsch, die in diesem Jahr für tolle Bedingungen auf dem Veranstaltungsgelände gesorgt haben.



Medienservice Uwe Jesse, Rudolstadt

In den 256 Fahrzeugen reisten 529 Teilnehmer an, was einem Anstieg gegenüber der Einwohnerzahl des Ortes um etwa 25 % gleichkommt.

Neben Gästen aus ganz Deutschland waren auch Teilnehmer aus Österreich und aus der Schweiz in Pretzsch. Die weiteste Anreise verbuchte denn auch ein eidgenössischer Gast mit über 920 km.

Der älteste Teilnehmer war 79 Jahre alt. Das Auto mit der höchsten Laufleistung auf dem Platz erreichte 500.000 km.

Neben einer Spendensammelaktion gab es auch zahlreiche Spaß-Wettkämpfe wie den Felgenweitwurf oder das Canter-Pulling, das vom Autohaus Beresa in Dessau gefördert und unterstützt wurde. Als Highlights des Treffens dürfen die Diamantenkette, ein Auto-korso durch den Südkreis mit 153 beteiligten Fahrzeugen und das große Abhupen als finales Ende des Treffens betrachtet werden, bei dem am Samstagabend um 23.00 Uhr über 200 Fahrzeuge einen akustischen Zapfenstreich der etwas anderen Art boten.

Mitsubishi Motors ist ein japanischer Autohersteller, der seit über 30 Jahren in Deutschland Fahrzeuge verkauft. Vom Offroader bis zum Cabrio kann jeder Wunsch erfüllt werden. In diesen 30 Jahren sind um die Marke zahlreiche Clubs und Vereine entstanden, von denen die meisten am Wochenende in Pretzsch vertreten waren. Sogar Mitsubishi Motors selbst war als Hersteller mit einer kleinen Abordnung vertreten und zeigte sich beeindruckt von dem Treffen in der Elbestadt, das sich immer größerer Beliebtheit bei den Mitsubishifans erfreut.

Kai Wandersee & Stanley Häusler

Mitsubishi Fan Forum

Nachbericht im
Amtsblatt
Bad Schmiedeberg